

Qのまちの催しに子ども大喜び



中心商店街協同組合が開催したQのまち春のフェスティバルはイベント盛りだくさん。五月七日には、Qのひろばでキャラクターショーが行われました。テレビ番組のヒーローが舞台狭しと活躍すると、詰め掛けた子どもたちは大喜び。商店街に歓声が響いていました。

ま え ば し
シテイ
フラッシュ
ジュ



敷島公園で楽しい休日

4月29日、敷島公園まつりが開かれました。みどりの日の記念事業で、スポーツ大会やミニコンサートなど、毎年多くのイベントが行われています。ポート池も無料開放され、順番待ちの列が。魚のつかみ獲りでは子どもたちが水しぶきを上げ、放流された5,000匹の金魚やウナギなどを追い掛けていました。

朔太郎しのび朗読など

前橋文学館で五月八日、第三十三回朔太郎忌が行われました。郷土の偉大な詩人・萩原朔太郎の命日に近い五月の第二日曜に毎年開催。原子朗さんの講演のほか、文学館友の会による研究報告とコーラス、朔太郎詩の朗読などで、偉業をしのびました。



合併元年

行動元年

平成十七年度は、合併した新生「前橋市」の新市建設計画がスタートする「合併元年」です。

また、前橋市を再生し、市民の皆さんに喜んでもらえるための「行動元年」とも位置付けています。

そのため、十七年度予算は、充実した市民サービスを全市域に拡大することを基本としました。新市のスタートにふさわしい予算編成ができたと思っています。

新市の均衡ある発展を目指すとともに、地域の特色や個性を大切にしながら、三十二万市民の皆さんに「合併して良かった」と思っていただけのように、元気で楽しい前橋にしていきます。(四月二十五日、第二回粕川地区地域審議会にて)

